

6月24日大雨災害発生 床上浸水:7世帯 床下浸水:18世帯



24日午前6時の状況

市道の浦線登り口付近

溝上宅前

新屋敷通り

6月24日午前1時頃から降り始めた雨は、1時間雨量が135ミリ（3時間で330ミリ）と驚異的な豪雨となりました。大雨の影響で市道市の浦線で土石流が発生、後の溝・新屋敷・射場柴小組合地区に土砂が流れ込みました。床上・床下浸水が発生し自宅の2階や少しでも高い場所へ避難する住民もいたそうです。夜が明けると道路や自宅敷地内は多量の土砂が流れ込み歩行が出来ない状況でしたが、通行止めになっていた道路は午後には車が通行できるように復旧しました。翌日には災害廃棄物仮置き場が2カ所設置され水に浸かった量や電化製品等が持ち込まれていました。6月29日（日）には、災害ボランティア活動が行われ、床下や敷地内の土砂の取り除き、雨水に浸った家具の処分などが行われました。7月8日から市による消毒作業も実施され、少しずつ災害復旧作業が進んでいます。



災害ボランティア活動

浸水した家具を処分場へ

床下の土砂撤去作業風景

敷地内の土砂撤去作業風景

里地区コミュニティ協だより

里地区コミュニティ協議会

電話番号
3-2958

◆令和7年度コミュニティトーク開催
7月2日、鹿島公民館で市長との意見交換会が開催されました。第5期地区振興計画の各地区コミの取り組み状況報告が行われ、里地区コミは「かずらたて」「武者踊り」等を復活させる「皆で支える地域づくり」に積極的に取り組んでいる活動を報告しました。
また、事前議題としてボランティアゴミ袋で処理できない大きな漂着ゴミをトン袋に収集し護岸下に置いていますが、定期的な回収をお願いした。県管理の海岸線であり、市当局から県に対し早い時期に処理してもらえようように要望するとの回答がありました。

《里港ターミナル周辺の清掃活動》

7月13日（日）観光客・帰省客の来島が多くなる夏休み前に里港ターミナル周辺の清掃を実施しました。小雨が降る中での作業となりましたが、消防団の里分団・地域住民のみなさん50人の参加で、周辺道路やエリアアワンの花壇がとても綺麗になりました。ご協力ありがとうございました。

里消防団員の皆様も活動に参加していただきました。



午前7時から約1時間の作業でターミナル周辺は綺麗になりました。



作業終了後

《地域間交流事業》『宮井紀行チャリティーライブin上飯島』開催！！



7月5日（土）宮井紀行さんの25周年記念ライブが里公民館大ホールで開催され、遠くは山口、長崎県から車で来島する方や、里・上飯地域からも多くの来場者があり、ライブは大盛況で皆さんが楽しい時間を過ごされました。また、会場受付に「24日大雨災害」の募金箱を設置し、皆様から多くの義援金が集まりました。皆さんの善意は、園下自治会へ寄付金としてお渡ししました。

6月30日時点の里町の人口:928人
男 468人 女 460人
(65歳以上 497人)